

学校だより



# 緑風

## 《芝山中学校 学校教育目標》

『多様な人々との協働を通じて、生徒一人一人がもつ個性に磨きをかけ、生徒の「生きる力（知・徳・体）」を育む』

芝山町立芝山中学校 学校だより 第3号  
令和7年7月11日発行 文責：教頭 八巻 隆介  
住所：芝山町高田239-1 Tel：0479-77-0130



### 家庭学習の重要性について 下村 敦志

いつも芝山中学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。今回は、家庭学習の重要性について、保護者の皆様にお話ししたいと思います。

小学校に比べて中学校では学習量も難易度も増してきます。特に、3年生になれば、次の進路を見据えた受験勉強も本格的に始まります。これらの課題を乗り越え、お子様が自信を持って学習を進めるためには、家庭学習の充実が不可欠となります。

#### ○家庭学習で得られること

家庭学習は、学校での授業をより有意義なものにするために欠かせません。授業前の予習と、授業後の復習を習慣にすることで、学習内容をより深く、確実に理解できるようになります。さらに、家庭学習には学力向上や定期テスト・受験対策だけでなく、時間の管理能力の習得、集中力・継続力・忍耐力の向上など多くのメリットがあります。お子様自身がこれらの力を身につけることで、学力だけでなく、将来にわたる自己成長の土台を築くことができるでしょう。

#### ○家庭学習を習慣づけるためのポイント

保護者の皆様から、「家で全く勉強せず、ゲームばかりしている」「一日中スマートフォンをいじっている」といったお悩みをよくお聞きします。思春期のお子様一方的に「勉強しなさい」と叱りつけても、なかなか言うことを聞いてくれないのが現実かもしれませんね。

家庭学習への前向きな取り組みを促すためには、ご家庭での温かいサポートが非常に大切です。具体的なポイントとしては、時間の意識のさせ方、親離れが始まったお子様への声かけの工夫、読書や体験の機会の提供などが挙げられます。より詳しい情報や具体的なアドバイスについては、千葉県教育委員会が発行している「家庭学習のすすめ」が参考になります。ぜひ、右記のQRコードからご覧ください。

間もなく夏休みが始まります。学校で過ごす時間が減り、家庭で過ごす時間が増えるこの期間は、家庭学習に取り組む絶好の機会です。家庭学習を通して、お子様にとって実り多く、充実した夏休みにしていただければ幸いです。



### 薬物乱用防止教室



6月18日（水）に2年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。東京税関成田税関支署、麻薬探知犬訓練センターより講師を招き、薬物乱用の危険性・有害性について学びました。



### 奄美市立金久中との交流会パートII



6月25日（水）自然体験学習1日目に、今年度2回目の交流会を、金久中学校にて実施しました。奄美大島の魅力をプレゼンテーションしていただくともに、島唄を通して楽しく交流しました。



### 部活動壮行会



7月4日（金）に部活動壮行会を実施しました。昨年度よりも多くの保護者に参観いただきました。3年生からは決意や感謝の話が、エールリーダーからは熱い激励がありました。



### 生徒集会



6月20日（金）に第1回全校生徒による生徒集会が実施されました。生活安全委員会から、服装等の身だしなみや交通ルール等について、学習図書委員会からは評価テストの勉強法について、具体的な話があり、実のある生徒集会となりました。



### サポートガイド

千葉県教育委員会では、児童生徒が不登校になった際、児童生徒及び保護者が学校はもとより教育機関や民間の教育団体にも安心して相談することができるよう、「千葉県版児童生徒・保護者のサポートガイド」を作成しています。PDFにつきましてはさくら連絡網で配信いたします。

